

INFORMACION IMPORTANTE SOBRE LA CAMINATA A EMAÚS

UNA CAMINATA CON CRISTO

El Evangelio según San Lucas relata la historia del Cristo Resucitado que aparece en presencia de dos personas en rumbo a Jerusalén a Emaús. Los dos amigos habían estado caminando compartiendo las preocupaciones más profundas de sus corazones. Jesús se unió a ellos y les explicaba las Sagradas Escrituras mientras caminaban juntos, acerca de cómo era enseñado por la Escritura que el Cristo debería sufrir y así pasar a su gloria. La experiencia que los dos tuvieron allá en el Camino a Emaús era la del corazón ardiente porque el Cristo resucitado caminaba con ellos y platicaba con ellos. El momento de mayor revelación sucedió cuando Cristo tomó el pan, y lo bendijo y lo partió y lo dio a ellos; entonces los dos sintieron que sus ojos fueron abiertos y lo reconocieron como el Cristo Resucitado y se lanzaron a correr de regreso a Jerusalén para contar las maravillas a otros. (Lucas 24:13-35)

¿QUIÉNES PUEDEN PARTICIPAR EN UNA CAMINATA A EMAÚS?

Todo aquel que desee:

- Fortalecer su vida espiritual
- Quiera profundizar en su búsqueda de respuestas sobre la oración, el estudio y el compartir su fe con otros.
- Comprenda que el ser cristiano involucra responsabilidad.
- Esté dispuesto a dedicar su diario vivir a Dios de una manera activa.
- La Caminata esta abierta a diferentes denominaciones cristianas.

¿QUÉ ES LA CAMINATA A EMAÚS?

La historia relatada arriba es la base para estos retiros; es un programa del Aposento Alto que llama a personas y renueva a otras al Discipulado Cristiano. LA CAMINATA A EMAÚS es una experiencia que dura tres días que se enfocan en el cristianismo como un estilo de Vida desde el Punto de Vista del Nuevo Testamento. Es un fin de semana altamente estructurado, con el propósito de establecer y renovar la fe del pueblo cristiano, y mediante ellos a sus

familias, congregaciones y medio en el cual viven. EMAÚS es un esfuerzo de cooperación de pastores y laicos con el propósito de ayudar para la renovación de la Iglesia.

EL PROPÓSITO DE EMAÚS

El enfoque de EMAÚS es Dios revelado en Cristo Jesús y cómo esta revelación concentra su expresión en la Iglesia local (el Cuerpo de Cristo) La meta de EMAÚS es inspirar, desafiar y equipar a la iglesia local para la acción cristiana en sus hogares, iglesias y empleos. EMAÚS nos encamina para que nuestras vidas, llenas de gracia de Dios, puedan ser vividas y compartidas.

¿QUÉ SUCEDE EN UNA CAMINATA A EMAÚS?

El camino a Emaús es una experiencia de setenta y dos horas. El fin de semana comienza el jueves por la noche y termina el domingo por la noche. En la experiencia de EMAÚS dedicarás tres días, muy ocupados, pero altamente gozosos en un centro de retiros o campamentos espirituales. Estudiarás y convivirás con otras personas mediante el canto, la oración, la adoración y la dinámica grupal. La dinámica gira en torno a quince pláticas dadas por laicos y pastores. Los temas de las pláticas son la Gracia de Dios y cómo ésta se manifiesta en la comunidad cristiana y se expresa en el mundo. También descubrirás cómo la Gracia es real en tu vida, y cómo puedes vivir en la vida de la gracia, siendo instrumento de bendición a otros.

Tendrás la oportunidad de participar de la Santa Comunión, y comprenderás plenamente la presencia de Cristo en la comunidad de los creyentes. Experimentarás la Gracia de Dios en forma personal por medio de las oraciones y los actos de servicio (el amor los unos por los otros) en una comunidad de apoyo cristiano que es viva.

¿QUÉ SUCEDE DESPUÉS DE EMAÚS?

Uno de los valores y fuerzas de EMAÚS, es su seguimiento. Tú fin de semana dura sólo tres días, pero estás invitado a edificar sobre ella durante el resto de tu vida terrenal. Aquellos que participan en la CAMINATA A EMAÚS se les desafía a hacer cosas después del fin de semana al regresar a casa:

Ampliar y crecer personalmente en su vida espiritual mediante el estudio de la Biblia y su participación más activa en la vida congregacional y dedicarse más concreta y activamente como un discipulado.

El movimiento EMAÚS ofrece ciertas oportunidades específicas. Primero en grupos de cuatro a seis personas que se reúnen semanalmente para reflexionar en su búsqueda para el crecimiento espiritual y para alentarse mutuamente para su tarea de discipulado. En segundo lugar, habrán reuniones mensuales llamadas “Encuentros de la familia” Todas las personas de una familia de Emaús en participar en un área regional se une para adoración, comunión y para recibir una instrucción informal.

En tercer lugar, por medio de una carta boletín, los miembros se informan de las necesidades para otros retiros o CAMINATAS A EMAÚS y cómo pueden ofrecer su apoyo de varias maneras.

EL ÚNICO PROPÓSITO DEL MOVIMIENTO

EMAÚS ES fortalecer los discípulos dentro del ministerio de las congregaciones locales. Emaús, en sociedad con la iglesia local, inspira a los líderes para que sean más efectivos e intencionales en sus ministerios. La Comunidad Emaús no compite ni sustituye a la iglesia ni intenta ni desea ser una nueva iglesia. El beneficio del movimiento Emaús se maximiza al estar enfocados en su propósito de mantener una relación con la iglesia.

EL TUTOR es la persona que te invita a participar en la Caminata, este puede ser alguien que haya participado en una Caminata previa o un Vuelo de Crisálida

ANIMATE, llena la solicitud en todas sus partes y envíala junto al depósito correspondiente.

El depósito de \$60.00 enviado con la solicitud no es reembolsable. El total de la caminata son \$160.00. Paypal disponible por un fee adicional de \$6.00.

Fecha límite para entregar:

Hombres-Sept. 10, 2020

Mujeres-Sept. 24, 2020